



ANKOMMEN, DURCHATMEN, BLEIBEN WOLLEN – JAGDHAUS WIESE

*M*itten in den sanften Hügeln des Rothaargebietes, wo dichte Wälder auf weite Wiesen treffen und die Luft nach Moos und Morgentau duftet, liegt ein Ort, der seit Generationen für diskreten Luxus, herzliche Gastfreundschaft und stille Größe steht: das Jagdhaus Wiese.

*D*as inhabergeführte Jagdhaus Wiese empfängt seine Gäste mit der ruhigen Eleganz eines Hauses, das Geschichte atmet und Gastlichkeit neu interpretiert. Jedes Detail – vom knisternden Kaminfeuer bis zum Blick über weitläufige Wiesen – erzählt von einem Versprechen: Ankommen, durchatmen, bleiben wollen.

Ursprünglich als Köhlerhaus erbaut, ist das Jagdhaus Wiese heute eine Adresse, die sich ihre Authentizität bewahrt hat und zugleich mit zeitgemäßem Komfort glänzt. Seit Grundsteinlegung 1842 in Familienbesitz, hat sich das traditionsreiche Haus, das heute in der fünften Generation geführt wird, von einer einfachen Waldwirtschaft zu einem der renommiertesten Landhotels Deutschlands entwickelt – ein Ort, an dem Zeit nicht vergeht, sondern sich veredelt.

Mitglied der exklusiven Heritage Hotels of Europe und Träger des begehrten Deutschen Hotelklassifizierungssiegels für 4-Sterne-Superior-

Hotels, vereint das Jagdhaus Wiese auf einzigartige Weise Geschichte und Gegenwart. Die 59 stilvoll eingerichteten Zimmer und Suiten – viele davon mit Balkon und Blick auf die umliegende Natur – sind Rückzugsorte, die mit feinen Stoffen, warmen Farben und liebevollen Details eine Atmosphäre reiner Geborgenheit schaffen.

Auch der großzügige Wellnessbereich mit einem beheizten Innenpool, verschiedenen Saunen und einem breiten Angebot an Massagen und Schönheitsbehandlungen gehört sicherlich bald zu den Lieblingsorten im Jagdhaus Wiese. Entspannung pur – für Körper und Geist.

Kulinarisch schöpft das Haus aus dem Reichtum der Region: Das Restaurant verwöhnt mit einer feinen Küche, die auf Frische, Saisonalität und handwerkliche Raffinesse setzt. Ob Wild aus heimischen Wäldern, Kräuter aus dem eigenen Garten oder edle Tropfen aus dem Weinkeller – Die ausgezeichnete Küche bietet saisonale Menüs, die sowohl traditionelle Sauerländer Spezialitäten als auch internationale Gourmetge-



richte umfassen. Begleitet wird das kulinarische Erlebnis von einer erlesenen Auswahl an Weinen aus dem hauseigenen Weinkeller. Serviert wird im stilvollen Ambiente des lichtdurchfluteten Parkrestaurants oder im Sommer auf der Sonnenterrasse mit weitem Blick über die Landschaft.

Wer draußen die Stille sucht, findet sie auf den gut ausgeschilderten Wanderwegen, direkt ab der Haustür. Der Rothaarsteig, einer der renommiertesten Fernwanderwege Deutschlands, führt weit vorbei. Wälder, Wiesen, weite Blicke – ein echtes Refugium für Erholungssuchende, Naturfreunde und Genießer. Auch der hauseigene Park bietet mit seinen alten Bäumen und duftenden Blumenbeeten viele lauschige Plätze zum Verweilen und lädt zum Loslassen und Genießen ein.

Für alle, die Körper und Geist eine kurze, aber intensive Auszeit gönnen möchten, bietet das Arrangement „Wellness Kompakt“ den idealen Rahmen. Zwei Übernachtungen inklusive Frühstück, freier Zugang zum stilvollen Wellnessbereich und ein abwechslungsreiches Aktivprogramm sorgen für tiefgehende Erholung – ganz ohne lange Anreise oder großen Aufwand. Wer hingegen das Sauerland auf Schritt und Tritt erkunden möchte, findet in der „Wanderwoche mit den Sternen im Sauerland“ ein durchdachtes Angebot: Sieben Übernachtungen mit Halbpension, liebevoll geführte Wanderungen durch die abwechslungsreiche Natur und entspannte Abende im Spa-Bereich machen dieses Paket zu einer runden Sache für Entdecker mit Sinn für Komfort.

*Ein Ort, an dem die Seele aufatmet
und der Alltag in weite Ferne rückt.*





*A place where the soul breathes
a sigh of relief and everyday life recedes
into the distance.*



GERMANY

ARRIVE, TAKE A DEEP BREATH, WANT TO STAY.

In the middle of the rolling hills of the Rothaargebirge, where dense forests meet vast meadows and the air smells of moss and morning dew, lies a place that has stood for discreet luxury, warm hospitality and quiet grandeur for generations: Jagdhaus Wiese.

The owner-managed Jagdhaus Wiese welcomes its guests with the quiet elegance of a house that breathes history and reinterprets hospitality. Every detail - from the crackling open fire to the view over the expansive meadows - tells of a promise: Arrive, take a deep breath, want to stay.

Originally built as a charcoal burner's house, the Jagdhaus Wiese is today an address that has retained its authenticity and at the same time shines with contemporary comfort. Family-owned since the foundation stone was laid in 1842, the traditional hotel, now run by the fifth generation, has developed from a simple forest farm into one of the most renowned country hotels in Germany - a place where time does not pass, but is refined.

A member of the exclusive Heritage Hotels of Europe and holder of the coveted German Hotel Classification Seal for 4-star superior hotels, the Jagdhaus Wiese unites history and the present in a unique way. The 59 stylishly furnished rooms and suites - many with balconies and views of the surrounding countryside - are retreats that create an atmosphere of pure comfort with fine fabrics, warm colours and loving details.

The spacious wellness area with a heated indoor pool, various saunas and a wide range of massages and beauty treatments is sure to soon become one of your favourite places at Jagdhaus Wiese. Pure relaxation - for body and soul.

In culinary terms, the hotel draws on the wealth of the region: the restaurant spoils guests with fine cuisine that emphasises freshness, seasonality and artisanal refinement. Whether game from local forests, herbs from the garden or fine wines from the wine cellar - the excellent cuisine

offers seasonal menus that include traditional Sauerland specialities as well as international gourmet dishes. The culinary experience is accompanied by an exquisite selection of wines from the hotel's own wine cellar, served in the stylish ambience of the light-flooded park restaurant or, in summer, on the sun terrace with its sweeping views over the countryside.

If you are looking for peace and quiet outside, you will find it on the well-signposted hiking trails, right from the front door. The Rothaargebirge, one of Germany's most renowned long-distance hiking trails, passes not far away. Forests, meadows, sweeping views - a true refuge for those seeking relaxation, nature lovers and connoisseurs. The hotel's own park with its old trees and fragrant flowerbeds also offers many cosy places to linger and invites you to let go and enjoy.

The „Wellness Compact“ package offers the ideal setting for anyone who wants to treat their body and mind to a short but intensive break. Two nights including breakfast, free access to the stylish wellness area and a varied activity programme ensure deep relaxation - without a long journey or much effort. On the other hand, those who want to explore the Sauerland at every turn will find a well thought-out offer in the „Hiking week with the stars in the Sauerland“: seven nights with half board, lovingly guided hikes through the varied nature and relaxing evenings in the spa area make this package a well-rounded affair for explorers with a sense of comfort.

Jagdhaus Wiese

Jagdhaus 3, 57392 Schmallenberg, Deutschland
Tel. +49 2972 3060,
www.jagdhaus-wiese.de, info@jagdhaus-wiese.de